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Manuel Quevedo, ministro del Poder Popular para HÃ¡bitat y Vivienda, informÃ³ hoy que para este aÃ±o se tiene prevista
la construcciÃ³n de 500 mil viviendas. 





Caracas.- El ministro del Poder Popular para HÃ¡bitat y Vivienda, Manuel Quevedo, asegurÃ³ que continuarÃ¡, de manera
acelerada, la Gran MisiÃ³n Vivienda Venezuela (GMVV) en los terrenos que tienen fÃ¡cil acceso a los servicios, vialidad,
salud y la educaciÃ³n.



IndicÃ³ que el compromiso para este aÃ±o es la creaciÃ³n de 500 mil viviendas. AdemÃ¡s informÃ³ que junto al Ejecutivo
nacional estarÃ¡n entregando 1.100.000 viviendas â€œdurante las prÃ³ximas horasâ€•. AsÃ lo expresÃ³ la maÃ±ana de hoy
durante el foro Realidades y Perspectivas para Fortalecer el HÃ¡bitat Comunal que se lleva a cabo en la sede de Pdvsa
La CampiÃ±a en Caracas hasta el 5 de agosto y que transmitiÃ³ VTV. Â 



Por otra parte, seÃ±alÃ³ que durante el mencionado foro y las asambleas de los â€œviviendo venezolanoâ€•, se estÃ¡n
discutiendo los proyectos enÂ  materia de construcciÃ³n de vivienda que tienen como fecha tope de entrega el 30 de
septiembre de este aÃ±o. AdemÃ¡s, asegurÃ³ que el Ejecutivo nacional autorizÃ³ la toma de 796 terrenos para la
creaciÃ³n de viviendas. Â 



â€œAnalizar todo el contexto desde las perspectivas futuras para la construcciÃ³n de este millÃ³n 900 mil viviendas que
todavÃa tenemos que entregar a nuestro puebloâ€•.



Con respecto a las declaraciones que hizo la CÃ¡mara Venezolana de la ConstrucciÃ³n (CVC) la semana pasada, donde
solicitaban al Gobierno nacional â€œreconsiderarâ€• la ocupaciÃ³n temporal de terrenos para la construcciÃ³n de viviendas,
Quevedo manifestÃ³ que van a reconsiderar â€œacelerando la toma de los terrenos y mÃ¡s terrenos para el puebloâ€•.



â€œEllos nos llaman a nosotros a reconsiderar lo que son la toma de los terrenos, las ocupaciones de terrenos para
vivienda. Â¿De cuÃ¡les terrenos estÃ¡n hablando? De las ciudades, de los terrenos que nosotros hemos identificado, que
son terrenos declarados a vivirâ€•, seÃ±alÃ³ el ministro.



EnfatizÃ³ en que quienes piden que cese la toma de terrenos, representan al mercado inmobiliario, mientras el gobierno
busca â€œproteger a las familiasâ€• vulnerables por su condiciÃ³n social. 



â€œLa Gran MisiÃ³n Vivienda Venezuela es un Ã©xito, no solo en lo nacional, es un Ã©xito mundial. La inversiÃ³n social para la
protecciÃ³n de la familiaâ€•, puntualizÃ³.
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